

## Iaido Lehrgang mit Grillfeier

### Dojo Sochin Cunersdorf



Es ist schon Tradition.....Iaidolehrgang & Grillfeier.....Anfang August 2025 trafen sich begeisterte Iaidoka beim Dojo Sochin Cunersdorf, um ihre Fertigkeiten und Fähigkeiten unter den Augen von So Shihan Wolfgang Wimmer weiterzuentwickeln.

Geübt wurde – bei schönem Wetter und wunderbar vorbereitetem grünen Rasen – im Freien in der Tachiuchi-no-Kurai in den Formen 1-5 und später, unterbrochen von einer kleinen Kaffeepause mit leckerem Kuchen (vielen Dank nochmals an die „Backfee“), im Dojo in der Tatehiza-no-Bu.



Beide Bereiche sind Sätze im Muso Jikiden Eishin Ryu; die Tachiuchi-no-Kurai vermittelte den Teilnehmern ein Verständnis der einzelnen Bewegungen in den Formen, während die Tatehiza-no-Bu die Weiterführung des Prozesses des Onlinetrainings ist. Hier galt es, dass individuelle Wissen der Teilnehmer in „real“ zu sehen und gegebenenfalls korrigierend einzugreifen.



Intensiv übten sich die Teilnehmer und Wolfgang konnte jedem noch individuelle Hilfestellungen geben – eine Bereicherung sicherlich für jeden.

Danach traf man sich beim Dojo-Cho des Dojo Sochin zuhause. Er und seine Frau Silke hatten wieder einmal großartige Vorarbeit geleistet und ein tolles Ambiente geschaffen – ebenso fleißig waren sie in der Vorbereitung der Grillfeier. Ein schönes Event mit interessanten Gesprächen und herzlichen Kontakten.



Vielen Dank an alle Helfer, speziell an Silke und Kai